

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de febrero de 2015.

IMPULSA ECATEPEC PAGO OPORTUNO DE CONTRIBUYENTES

*Recauda más de 81 millones de pesos durante el mes de enero por concepto de impuesto predial

*Otorga administración municipal 34 por ciento de descuento a grupos vulnerables

Durante el mes de enero, el Gobierno de Ecatepec recaudó más de 81 millones 485 mil pesos por concepto de impuesto predial, lo cual refleja la implementación de estrategias orientadas a fomentar la cultura de pago entre los propietarios de inmuebles en la demarcación.

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, explicó que para continuar con buenos resultados y en apoyo a la economía de los vecinos, las administración local otorga 34 por ciento de bonificación a favor de pensionados, jubilados, huérfanos menores de 18 años, personas con discapacidad, adultos mayores, viudas o viudos sin ingresos fijos y aquellas personas físicas cuya percepción diaria no rebase tres salarios mínimos.

“Nos acercamos a los contribuyentes en la unidad móvil de Tesorería para la emisión de las líneas de captura, con las cuales pagan en las instituciones bancarias y de esta manera al llegar hasta las comunidades más apartadas facilitamos el trámite”, comentó.

Como parte de la campaña de difusión, dio a conocer que personal del ayuntamiento colocó lonas publicitarias en puentes peatonales para informar los descuentos de 34 por ciento para grupos de población vulnerable, la bonificación de 8, 6 y 4 por ciento cuando se realice el pago en una sola exhibición, durante enero, febrero y marzo, respectivamente; asimismo 8, 6 y 2 por ciento adicional en el primer trimestre del año a quienes en los dos últimos años hayan realizado el pago del impuesto predial de manera oportuna.

“Además instalamos una carpa en la explanada municipal con la finalidad de brindar una atención adecuada a los contribuyentes, con servicio de lunes a viernes de 9 a 6 de la tarde y los sábados de 9 a 14 horas”, agregó.

En Ecatepec, con base a la política social implementada por el gobernador Eruviel Ávila en el Estado de México, las contribuciones que se reciben son destinadas prioritariamente al mejoramiento de la seguridad, de la calidad de vida y de los servicios públicos.

En el municipio hay un padrón de 416 mil contribuyentes para quienes se realizan diversos programas de estímulos fiscales para que realicen el pago del impuesto predial y otros servicios, destacó el funcionario.

Respecto al pago por consumo de agua, el Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (Sapase) registró en el mes de enero ingresos cercanos a los 103 millones de pesos, realizados por un total de 82 mil 524 usuarios.

A partir de este año, este organismo también emprendió una campaña de difusión e información a los usuarios, mediante vinilonas, volantes y pinta de bardas, para dar a conocer los descuentos de 8 por ciento, 6 en febrero y 4 en marzo.



Win
Ir a Configuraci

INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar Win
Ir a Configuraci